

— Non, non, repartit le prince; ce lieu n'est point assez convenable pour le Très Saint Sacrement; qu'on la transporte au château.

— J'avais déjà pensé à demander cette faveur à Votre Altesse, répondit le Père; mais le docteur s'y oppose formellement; il affirme que ce serait la mort de la petite bergère.



Le prince réfléchit un instant :

— Eh bien, puisque Notre-Seigneur doit traverser l'étable, il n'ira pas seul; je veux l'accompagner; l'escorte que nous lui ferons le dédommagera de la pauvreté du lieu.

Les officiers auxquels s'adressaient ces derniers mots se regardèrent un peu surpris; car tous ne partageaient pas la foi vive et humble de leur maître. A la fin, le